

# Residenzler unterstreichen den guten Ruf der Münsteraner

7. November 2004

Bei einem Turniernachmittag in Wesel waren drei Paare des Tanzsportclubs Die Residenz Münster besonders erfolgreich: Im Wettkampf der Hauptgruppe II S gingen zwei Paare an den Start und kamen auf den 1. und 3. Platz. Dr. Marc Hotfilder/Heike Macke sahen in diesem Turnier hauptsächlich eine gute Vorbereitungsmöglichkeit für die am kommenden Wochenende anstehenden Meisterschaften. Und die Formüberprüfung war überzeugend, denn sie belegten den ersten Platz, indem sie 4 von 5 Tänzen gewannen. „Den Slow-Fox werden wir aber nicht noch einmal abgeben; daran werden wir besonders arbeiten“, so Heike Macke.

Das zweite Paar aus Münster, Carsten Schäfer/Nadine Kappert sicherten sich trotz einer Verletzung während des Turniers den dritten Platz. Zum Glück bereitete der Ellenbogenstoß an Nadines Kopf nur am Tage selbst heftige Schmerzen und hatte keine Folgen, so dass auch dieses Paar an den Meisterschaften teilnehmen wird.

Im Anschluss an das Turnier der Hauptgruppe starteten Christian und Elisabeth Böhm beim Turnier der Senioren II S-Klasse mit 16 Paaren. Wie schon am Wochenende zuvor bei einem Turnier in Delmenhorst mit 14 Paaren eroberten die amtierenden Landesmeister auf Anhieb und nachhaltig die Herzen der Zuschauer und die Köpfe der Wertungsrichter. Sie gewannen das Turnier souverän mit allen 25 Bestnoten.